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Sachstand - Bürgerinfo 
 

Dem Endspurt entgegen !! 
Infomobil jetzt auch am Rewe-Markt Am Lindenbaum 

 
Die Vermarktungsaktion der Deutschen Glasfaser ist in vollem Gang! Ziel ist es, auch 
die bisher nicht versorgten Gebiete im Kernort Lang-Göns mit Glasfaser zu versorgen.  
Dazu gehören folgende Restgebiete im Ortsteil Lang-Göns: 

 Alter Ortskern bis zur Bahnlinie 
 Gebiet Holzheimer Straße - Goethestraße – Leihgesterner Straße 
 Leihgesterner Straße – Ahornweg / Espenstraße 

 
Die Deutsche Glasfaser hat ihre Präsenz nochmals erhöht und ist jetzt mit dem 
Infomobil zu folgenden Zeiten an den genannten Standorten zu erreichen:  
 
Standort:      Am Rewe-Markt am Lindenbaum: 
Montag 18.03.2024 – Donnerstag 21.03.2024 täglich von 15:00 – 19:00 Uhr 
Montag 25.03.2024 – Mittwoch 27.03.2024 täglich von 15:00 – 19:00 Uhr 
 
Standort: Am Alten Spritzenhaus Ecke Pinggasse / Schillerstraße 
Freitag, 22.03.2024 von 12:00 – 19:00 Uhr 
 
Die Nachfragebündelung läuft noch bis Ostern.  
 
Die Gemeinde Langgöns unterstützt als Kooperationspartner diese Aktion und bittet 
die Bürgerschaft, sich in diesem Zeitraum über das Thema zu informieren und zu 
prüfen, ob ein Anschluss in Frage kommt.  
 
Die Gemeinde Langgöns selbst, hat selbstverständlich für alle gemeindeeigenen 
Objekte (Sporthallen, Bürgerhäuser, Kita`s etc.) Vorverträge abgeschlossen.  
 
Es müssen 33 % der Haushalte im betreffenden Gebiet einen Vorvertrag 
abschließen, um den Ausbau realisieren zu können. Zur Zeit haben bereits  
22 % der Haushalte einen Vorvertrag abgeschlossen. (Stand: 15.03.2024) 
 



 
 
 
 
 
Für Unternehmen und Gewerbetreibende gibt es einen gesonderten Ansprechpartner: 

 Herr Lucas Janzen Handy-Nr.: 0152 / 09120896 
    eMail:  l.janzen@deutsche-glasfaser.de 
 
Nutzen Sie den Kontakt, um spezielle Fragen rund um Business-Anschlüsse zu 
stellen. 
 
Unsere Bitte an Sie:  Unterstützen Sie den Ausbau mit Ihrem Engagement und 
nutzen die Möglichkeit Ihren Internet-Zugang stabil, schnell und zukunftssicher 
zu machen. 
 
 
Ihr 
Marius Reusch    
Bürgermeister 


